



Marlen Estévez lidera el servicio de mediación de CIAM-CIAR.

## INSTITUCIÓN

### Marlen Estévez, presidenta de mediación en CIAM-CIAR

J.C. Madrid

El Centro Internacional de Arbitraje de Madrid-Centro Iberoamericano de Arbitraje (CIAM-CIAR) ha designado a Marlen Estévez como nueva presidenta de su servicio de mediación. Con este nombramiento, la institución busca reforzar su autonomía e impulsar su posicionamiento como centro de referencia para la resolución de conflictos en el panorama iberoamericano.

La nueva presidenta del servicio de mediación de CIAM-CIAR es socia de RocaJunyent, donde ejerce el cargo de directora del departamento de litigación, arbitraje y mediación. Además, es miembro del consejo de administración del despacho.

El servicio de mediación del centro prevé reforzar su estrategia trabajando en el desarrollo y la promoción de la mediación internacional. Las primeras acciones para lograrlo pasan por poner el foco en una mayor difusión del servicio para atraer mediaciones en el ámbito internacional, revisar toda la normativa, desarrollar una plataforma digital para la administración eficiente de casos y renovar la comisión de designación de mediadores.

Marlen Estévez subraya que “es un momento clave para la consolidación de la mediación como herramienta estratégica en la resolución de conflictos”. Asimismo, pone de relieve su compromiso por “impulsar la mediación como un mecanismo ágil, eficiente y confiable para empresas e instituciones, brindando soluciones innovadoras y adaptadas a los retos actuales”.

## CARTERA

# Toda & Nel-lo crece en litigación con un área de penal económico

Óscar Arredondo se incorpora al despacho para ampliar procesal, donde dirigirá el desarrollo del nuevo departamento de penal económico.

Laura Saiz. Madrid

Toda & Nel-lo expande su oferta de servicios con el lanzamiento de una nueva área, la de penal económico, que se encuentra encuadrada en el departamento de procesal.

Para su creación y desarrollo, ha contratado a Óscar Arredondo, magistrado en excedencia y hasta ahora socio de procesal de la oficina de Barcelona de Andersen.

El nuevo socio de Toda & Nel-lo es especialista en litigación, especialmente en derecho penal, y cuenta con un amplio conocimiento del ámbito penal económico, en el que ha intervenido en casos relevantes como el de Banco Popular, la salida a Bolsa de Bankia, el caso Pescanova o el de los controladores aéreos, entre otros.

Con más de 20 años de experiencia, Arredondo ha participado en la dirección jurídica de procesos en sede judicial, en especial en las princi-



Los socios de Toda & Nel-lo Ignacio Toda, Óscar Arredondo e Ignacio Goytisolo.

pales instancias judiciales españolas (Audiencia Nacional, Tribunal Supremo, Tribunal Constitucional).

Entre sus áreas de especialización destacan el asesoramiento en materia de responsabilidad de órganos societa-

rios colegiados, delitos contra la Hacienda Pública, delitos de estafa, insolvencias punibles, contra la administración pública, y administración desleal, entre otros.

En el ámbito civil, Óscar Arredondo ha intervenido

## El magistrado en excedencia tiene más de 20 años de experiencia profesional

principalmente en toda clase de procedimientos y en todas las instancias.

El nuevo socio de Toda & Nel-lo tiene igualmente una destacada faceta docente. En este sentido, es profesor en diferentes instituciones académicas, como ISDE, Universidad Europea o la Universidad Complutense.

Fundado en 1992, Toda & Nel-lo es un despacho de abogados multidisciplinar especializado en el asesoramiento jurídico y defensa legal de empresas y personas, tanto en el ámbito público como en el privado. Está formado por un equipo de más de 100 profesionales.



Marta González Araña, nueva socia de Evergreen Legal.

## FINANCIERO

### Evergreen se refuerza con el fichaje de Marta González

J. de las Casas. Madrid

Evergreen Legal da un paso más en su estrategia de crecimiento con la incorporación de Marta González Araña como nueva socia de financiero. El fichaje permitirá dar un impulso al área y refuerza la capacidad del despacho para ofrecer asesoramiento a sus clientes en operaciones financieras complejas.

Con una trayectoria de más de 13 años en el sector legal, González Araña llega a Evergreen procedente de CMS Albiñana & Suárez de Lezo, donde era *counsel* del departamento de mercados y servicios financieros. Especializada en financiaciones estructuradas, cuenta con amplia experiencia en financiaciones inmobiliarias, financiación de proyectos, reestructuraciones, *venture debt* y financiación sostenible.

Licenciada en Derecho y Administración y Dirección de Empresas por la Universidad Autónoma de Madrid, también cuenta con un máster ejecutivo en finanzas corporativas y derecho por Esade.

Tras la incorporación de Marta González Araña, el equipo de financiero de Evergreen Legal suma siete profesionales especializados, bajo el liderazgo de Alberto Campo y Yurena Medina.

Desde la firma, valoran que el fichaje fortalece su posicionamiento en el mercado y aporta un enfoque más global y multidisciplinar en el asesoramiento financiero tanto a entidades financiadoras –bancos y fondos de deuda privada– como financiadas, inversores institucionales y otros agentes.

## INTEGRACIÓN

# ETL Global refuerza su presencia en Cataluña con GBS Estudio Legal

L. Saiz. Madrid

ETL Global crece en Cataluña y lo hace de la mano de GBS Estudio Legal, *boutique* que se integra en el gigante de origen alemán a través de ETL Nexum, firma miembro del grupo desde 2016.

GBS Estudio Legal, bufete fundado por Nuria Garrido y Eduard Soler, está especializado, según informan desde el despacho, en el asesoramiento legal y fiscal de empresas cotizadas, grandes y medianas, así como a personas físicas.

En este sentido, ofrece un servicio integral en planificación fiscal nacional e internacional, deducciones fiscales en el sector cultural, reestructuraciones y sucesión de em-



Los profesionales de ETL Global Juan Bermúdez, Antonio Almenara, Nuria Garrido, Eduard Soler, Axel Ibañez y Francisco Almenara.

presa familiar, constitución de sociedades, recuperación de deuda y asesoramiento en inversiones inmobiliarias.

Fundado en 1989, GBS Le-

gal tiene en Barcelona su sede central, con lo que ETL Global consigue así un fuerte impulso de sus servicios en Cataluña.

Con su llegada a ETL Nexum, el despacho de origen catalán y fuertemente especializado en servicios jurídicos a pymes y empresas medianas, pasará a contar con un equipo de 75 profesionales, reforzando significativamente el abanico de servicios, tanto en el ámbito jurídico como en el fiscal.

ETL Nexum, bufete dirigido por Antonio Almenara, cuenta con oficinas en Barcelona, Maresme y Arenys de Mar que desde hace más de 30 años asesora a empresas en los ámbitos de mercantil, fiscal, laboral y legal, además de en otros ámbitos como propiedad industrial e intelectual, procesal y servicios de movilidad global.